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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Siddessen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Sidd./002/14-20 

Sitzungs-Tag: 01.12.2014 

Sitzungs-Ort: Siddessen, Eulenstraße, "Alte Schule" 

  

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 

Vorsitzender: 

Wintermeyer, Paul  

CDU: 

Greger, Florian  

Menne, Jörg  

SPD: 
Beine, Rudolf  

UWG/CWG: 

Gerson, Andreas  

Peters, Christiane Vertretung für D. Dohmann 

Liste Zukunft: 
Heilemann, Andrea  

Als Gast nimmt teil: 

Bröker, Jürgen  

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Begrüßung 
 

 

 

 

2. 
 

Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters für den 

Stadtbezirk Siddessen 
 

 

171/2014
-2020 

 

3. 
 

Ortsjubiläum "1000 Jahre Siddessen" in 2015 
 

 

 

 

4. 
 

Zukünftige aktuelle Bürgerinfo in Siddessen 
 

 

 

 

5. 
 

Bekanntgaben 
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6. 
 

Verschiedenes 
 

 

 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Begrüßung 
 

  

 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung.  

 
Entschuldigt sind Daniel Dohmann und Dirk Simon. Für Daniel Dohmann 

übernimmt Florian Greger das Amt des Schriftführers. 
 

Andrea Heilemann wird als ordentliches Mitglied in das Amt eingeführt und 
verpflichtet durch Nachsprechen der Verpflichtungsformel. 

 
Die Niederschrift der letzten Sitzung am 09.09.2014 wird dahingehend korri-

giert, dass Christiane Peters stellvertretendes Mitglied der UWG/CWG ist. 
 

2. Wahl des Bezirksverwaltungsstellenleiters für den 

Stadtbezirk Siddessen 
 

 
171/2014
-2020 

 

Von den Mitgliedern des Bezirksausschusses werden Jürgen Bröker und 

Wilfried Versen als Stimmzähler bestimmt. 
 

Entsprechend der Beschlussvorlage Nr. 171/2014-2020 wird Andreas Gerson 
in geheimer Wahl unter Verwendung von Stimmzetteln bei 5 Ja-Stimmen 

und 2 Enthaltungen einstimmig zum Bezirksverwaltungsstellenleiter für den 
Stadtbezirk Siddessen gewählt. Paul Wintermeyer gratuliert ihm zur Wahl 

und wünscht gute Zusammenarbeit. 
 

3. Ortsjubiläum "1000 Jahre Siddessen" in 2015 
 

  

 

Andreas Gerson berichtet über die Planungen zur 1000-Jahr Feier vom 03.-
07.06.2015. Die Bürgerinnen und Bürger haben Postkarten mit dem geplan-

ten Programm erhalten. 
 

03.06.2015 Kabarett „Präservative Liste“ 
04.06.2015 Fronleichnam/Pfarrfest 

06.06.2015 Festball in der Ösehalle mit „Die jungen Paldauer“ & Victoria 
(Helene Fischer Double) 

07.06.2015 Festakt/Frühschoppen 
 

Die Vereine des Dorfes sollen den Festakt am Sonntag aktiv mitgestalten. 
Ggf. soll die Ortschronik auf Basis des Siddessen-Buches von Herbert Doh-

mann fortgeschrieben werden. 
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4. Zukünftige aktuelle Bürgerinfo in Siddessen 
 

  

 

Der Vorsitzende erklärt, dass der TOP aus dem Protokoll der letzten Sitzung 

resultiere (TOP Verschiedenes). Die Idee, Neubürgern des Dorfes ortsspezifi-
sche Informationen über Ansprechpartner, Vereine etc. zukommen zu lassen 

wird begrüßt.  
Die Stadt Brakel erarbeitet aktuell eine solche Informationsbroschüre für das 

gesamte Stadtgebiet. Nach Diskussion beschließt der Bezirksausschuss das 
Thema bis zum Vorliegen der Informationsbroschüre der Stadt Brakel zu 

vertagen. Danach könnten – sofern erforderlich – Ergänzungen für Siddes-

sen vorgenommen werden. 
 

5. Bekanntgaben 
 

  

 

 Situation Unordnung auf den Nethewiesen 

Der Vorsitzende teilt mit, dass sich der Kreis Höxter eingeschaltet habe 
und die Angelegenheit prüfe. 

 
 Gefahrstellen im innerörtlichen Bereich durch geparkte KFZ 

Der  Vorsitzende teilt mit, dass sich der Leiter des Ordnungsamtes der 
Stadt Brakel persönlich ein Bild von der Gefahrstelle machen wolle. 

 
 Gestaltung des Friedhofes 

Der Vorsitzende informiert darüber, dass der Unkrautbewuchs an der 

Hecke im oberen Bereich entfernt wurde. Die Gehölze zwischen den 
Grabreihen werden im Winter/Frühjahr zurückgeschnitten. Ein Bereich 

für Urnengräber, deren Gestaltung frei ist, ist in der Friedhofssatzung 
vorgesehen. Ob eine anonyme Bestattung möglich ist wird Paul Win-

termeyer schriftlich anfragen. 
 

6. Verschiedenes 
 

  

 

 Der Vorsitzende teilt mit, dass er an einem Ortstermin mit Vertretern 

der Stadt Brakel und dem Landesbetrieb Straßen.NRW an der B252 
teilgenommen habe, bei dem es um die Mängel an den innerörtlichen 

Fuß- und Radwegen an der B252 ging. Der Vertreter des Landesbe-

triebes sagte zu, die Möglichkeiten der Verbesserung auszuloten. Es 
besteht Einigkeit, dass die Anlieger nicht an den entstehenden Kosten 

beteiligt werden sollen. 
 

 Der Bezirksverwaltungsstellenleiter informiert darüber, dass alle im 
Dorf zum Verkauf stehenden Immobilien veräußert worden sind. 

 
 

Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich nicht. 
Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sitzung. 

 
gezeichnete Unterschriften: 

 
Paul Wintermeyer   Florian Greger 
(Vorsitzender)   (Schriftführer) 
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